
Fachschaftsprotokoll
Grey

15. Mai 2024

Anwesende: Grey, Teresa, Quanton, Leonie, Lilly, Yannik, Benni, Kai, Jason, Matthias,
Paul, Simon

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Grey

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Hängt.

• Datenschutz. Wichtig.

• Reden über das Studium. Nicht da (Schilling).

• Lehrpreis. Drucker. Funktioniert nicht (der in der FS).

• Unbeantwortete Mails (5 Stück). Wer macht das? Es geht um: IT-Mail, Breuer-
Bücher-Mail (Anton macht das!), Shadowing-Studiums-Schnuppern (sollte ein Ba-
chelormensch machen, wie wäre Jason? Jason denkt nach!), Christoph-Eva-Mail
(schon auf TO).
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3 StuRa
Dieser Protokollteil ist extrem vage gehalten, da weder Protokoll noch Abstimmungs-
übersicht zum Zeitpunkt der Protokollverfassung vorliegen.

Benni war im StuRa. Referate sind leer, die kann man besetzen sollte. Eine Liste ist im
Protokoll (noch nicht da) zu finden.

3.1 Finanzanträge

Leute haben gegen Angst vor der Nacht (vor Gewalt) demonstriert. Momentan wird
das Geld von Privatpersonen geschultert. Geld wurde benötigt, um Plakate zu drucken.
Unklar ist, warum der Antrag im Nachhinein kam. Anscheinend ist die Veranstaltung
jedes Jahr und ist feministisch.

Take back the Night (nachträglich)

Option Stimmen Betrag

280,34 € 8 280.34
0 € 1

Die Archäologen wollen den seit Jahren nicht-stattfindenden Winckelmann Cup besu-
chen. Das kostet Geld, insbesondere die Anreise für 16 Studierende, alles nach und von
Oxford. Die Fahrt dauerte 18 Stunden mit dem Flixbus.

Winckelmann Cup 2024
Caligula Strikers Freiburg

Option Stimmen Betrag

1000 € 1
500 € 6 500

0 € 0

3.2 Israel–Palästina

Es gab eine Diskussion, die hauptsächlich von drei Menschen geführt wurde. Das Re-
ferat für Antisemitismus hat einen Text über eine bestimmte palästinensische Tracht
geschrieben, welches mit Rassismus, Nationalsozialismus und Antisemitismus verbunden
sei. Students for Palestine fand es nicht gut, dass dieses Tuch so beschrieben wurde, und
wünscht sich, dass das Statement auf der Seite durch ein angepasstes Statement ersetzt
wird. Das alles gab es letzte Woche schon, da war aber niemand von uns da. Jetzt gab
es ein Follow-up-Statement vom Referat für Antisemitismus, was die andere Seite aufge-
regt hat, woraufhin diverse Beschuldigungen (Rassismus, Antisemitismus) ausgetauscht
wurden1.

1the same procedure as every year!
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Das Ergebnis der Diskussion entzieht sich uns anscheinend, genauso wie Information, ob
wir darüber abstimmen müssen.

3.3 Palästina–Israel

Es wurde ein Statement von Students for Palestine verfasst, die mit dem Referat gegen
Rassismus zusammenarbeiten, um Rassismus gegen Palästina herauszuarbeiten. Dem-
nach darf man Palästina spricht nicht anfragen, ob diese sich von den Hamas-Anschlägen
distanzieren.

Unklar ist auch hier, ob abgestimmt werden muss.

3.4 Ziele? In meinem StuRa?

Der Vorstand hatte die Idee, dass sich der StuRa auch mal Ziele setzen könnte. Die letzte
Zielsetzungsklausel sei über zwölf Jahre alt. Da die Sitzung allerdings schon sehr lang
ging, ist das nur ein geäußerter Gedanke, der in die Fachschaften getragen werden soll.

4 FakRat
Es war FakRat.

5 Universitätswahlen
Universitätswahlen werden stattfinden.

Es werden Leute in den FakRat, die StuKo (intern) und in den StuRa gewählt. Fach-
schaftssprachrohre müssen auch gewählt werden. Letztere Wahl benötigt eine Wahllei-
tung und muss zwei Wochen/Sitzungen (??) im Voraus angekündigt werden. Außerdem
muss ein Wahlvorschlag eingereicht werden. Das macht Kai. In der GO stehen die For-
malitäten.

Also2 muss jetzt eine Wahlleitung festgelegt werden. Die Wahl wird in zwei Sitzungen
stattfinden(?).

StuKo vorstellen können sich Yannik, Anton, Teresa, Lilly. Gebraucht werden sechs Per-
sonen (vier Vertreter*innen, zwei Stellvertreter*innen).

FakRat vorstellen können sich Anton, Teresa. Gebraucht werden sechs Personen (zwei
Vertreter*innen, eine*n Stellvertreter*in).

2das folgt zwar überhaupt nicht aus dem vorher Gesagten, aber das Folgende ist wohl wahr.
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6 Fachschaftsfoto
Wir könnten mal wieder ein Foto machen? In zwei Wochen. Da, wenn alle zum Wählen
kommen.

Kamera? Flo hat eine. Anton bringt seine mit, wenn Flo nicht kann.

7 SENF/π-tsch Party
SENF ist vermutlich nicht mehr auf dem Tisch. Nach den Ferien wird das wohl statt-
finden. Die Woche nach dem Sommerfest bietet sich sehr an. In der nächsten Sitzung
schafft es das bestimmt auf die TO.

8 Sommerfest
Es gibt Sommerfestsvorbereitungssitzungen. Quanton und Teresa hatten den Genuss, an
einer teilzunehmen. Sommerfest gibt es am 05. Juli.

Wir müssen uns um Kinderbespaßung, Karaoke und Schichten kümmern.

9 HabilKom KIS
Es gibt eine HabilKom zum KIS. Machen Mareike und Flo das wieder? Flo hätte Inter-
esse, Mareike ist noch unklar (beide nicht anwesend). Die Leute werden informiert.

10 Erstitüten
Es gab eine Mail von den Springerleuten, die sich mit unserer Erstitütenausstattung
auseinandersetzen wollen. Macht Marvin das nochmal? Benni kann auch mal mit Marvin
reden.

11 Drucker (Abstimmung)
Ein Drucker ist gestorben. Aber wir haben kein Geld. Also druckt er gerade noch genug.
Schreibt jemand der IT? Teresa macht das.

12 Werkstatt (Abstimmung?)
Paul war vor Wochen in der Werkstatt und würde ein Flaschenöffnerpaket gegen einen
Kasten Bier tauschen. Niemand äußert Widerrede.
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13 ZaPF
Die ZaPF steht an. Wenn Leute wollen, dass sich gewisse Menschen in ZaPF-AKs wie-
derfinden, sollen diese Leute jenen Menschen schreiben. Ein Link ist in der Fachschafts-
gruppe zu finden und Informationen über eine Internet-Suchmaschine leicht auffindbar.

14 FP-Eva
Der Bartels hat uns gefragt, ob wir wieder eine FP-Eva starten. Man müsste die ILIAS-
Eva reviven, mit genau denselben Fragen. Freddy hat das letztes Jahr gemacht, ihm wird
auch wieder geschrieben. Wenn er Interesse hat, kann er auch auf die Mail antworten
(wäre super lieb!)3.

15 Sonstiges

15.1 Ungebetene Gäste im GuMie/Fachschaft (Anton)

Es finden sich hin und wieder ungebetene Gäste im Aquarium und in der Fachschaft.
Letzterer Ort ist auch deshalb kritisch, weil Leute dort Wertgegenstände lagern und
daher der Zugang nur einigen Leuten gewährt ist. Da die Türen auch momentan nicht
so gut und konsistent funktionieren, was den Kartenzugang funktioniert, schreibt Benni
dem Dummin mal.

15.2 Common-Room-Tafelstifte

Bekommen wir von dem Pförtner Whiteboard-Marker? Ja. Wenn man also Zeit hat und
der Pförtner da ist, darf man ihn gerne nach Tafelstiften fragen.

15.3 Lehramts-Talk

Leute haben mit dem Härtel über das Lehramtsstudium gesprochen, insbesondere ging es
um die Matheausbildung für Lehramtsstudierende, die nicht Mathematik als Nebenfach
haben. Die Korrespondenten vom Mittelbau waren sehr bestürzt über das Vorlesungs-
material. Ein weiteres Treffen ist geplant, auch vielleicht mit mehr Menschen.

15.4 Steckdosenleiste

Die Steckdosenleiste in der Fachschaft hat ein Prüfstempel von 2020. Das ist ein Risiko.
Man könnte die mal wieder in die Werkstatt bringen. Das Problem ist irgendwie bekannt.
Mag sich jemand der Steckdostenleiste annehmen? Benni macht das.

3Update: Freddy macht das und schreibt die Mail
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Ende der Sitzung: 19:49 Uhr
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